

# El Noticiero Sevillano

DIARIO INDEPENDIENTE DE NOTICIAS, AVISOS Y ANUNCIOS

Director-proprietario: D. FRANCISCO PERIS MENCHETA

Teléfono número 300

AÑO VII.—NUM. 2.312

ÚLTIMOS TELEGRAMAS Y NOTICIAS DE MADRID, PROVINCIAS Y EXTRANJERO

Lunes 6 de Noviembre de 1899

## FERNANDEZ Y COMPAÑIA

**GRANDES ALMACENES DE TEJIDOS**  
**Plaza del Duque de la Victoria, núm. 10**  
**IMPORTANTE PARA EL PÚBLICO**

Realizadas por estos importantes almacenes grandes compras para la temporada de invierno, a precios baratos ofrecen al público en la sección de ventas que tienen establecida al detall entre otros muchos artículos, variados surtidos en Lanas para trajes de señora y niños gran fantasía, Astracanes rizados para abrigos de señora, Gergas, vicuñas y tricot desde lo más barato á lo más superior, Cheviot y Patenes lana gran novedad para trajes de caballeros, Paños para capas desde lo más barato á lo más superior; especialidad en cañés, verdes y azules.

Acolchados y piqué pelo, franelas gran novedad, pañuelos de lana para señora y niñas, toquillas punto gran novedad.

Paraguas, camisetas, pantalones punto para señora, caballero y niños, cubre corbés, medias y calcetines de lana, hilo escocia y algodón.

Capas para caballero desde 17'50 ptas. á lo más superior que pueda confeccionarse.

Alfombra Abacá y cordelillo desde 2 reales metro.

Idem moqueta á 4 ptas., y terciopelo á 6'50 ptas. metro.

Tapicerías para muebles; mantas de lana y algodón para camas, mantas de viaje, alfombrillas de moqueta y terciopelo, tapetes de tapicería, tohallas hilo, algodón y Russas desde 2 reales.

A realizar. Juegos de mantelería adamascada, 6 cubiertos en una elegante caja á 3'50 y 4 pesetas cada uno; artículos blancos desde 5 pesetas la pieza de 20 metros.

Depósito de pañuelos de Manila bordados.

**Horas de despacho de 8 mañana á 9 noche**  
**VENTAS SOLO AL CONTADO**

## NOTICIAS LOCALES

Según hemos oído asegurar han marchado á Madrid con objeto de dar un concierto andaluz ante los archiducos Alberto y Federico de Alemania, dos célebres tocadores de guitarra y otros tantos cantadores.

En la pasada noche han estado detenidos en la casilla municipal los cuatro sujetos que bajaron ayer tarde al redondel de la plaza de toros en ocasión de celebrarse la lidia de los novillos. Uno de ellos que hizo resistencia á la guardia municipal será puesto á disposición del juzgado correspondiente.

En Triana rieron Ricardo Dominguez Lozano, que vive Pura, 104, y Nicolás García Benítez, Bstis, 42. En la puerta de éste ocurrió el hecho, resultando el García Benítez con una herida en la mano derecha y varios cortes en la espalda sin llegar á la carne. El agresor fué detenido por los guardias Antonio Navas y Antonio Medina. El herido recibió curación en la casa de socorro de la calle Pura.

## Por los príncipes

Madrid 5, 10 n.—Los príncipes alemanes Alberto de Prusia y Federico Enrique irán mañana al monasterio de El Escorial, al que también marchará la infanta doña Isabel.

Al regreso, por la noche, los obsequiará con un banquete el embajador de Alemania en esta corte.

## Banquete en Palacio

A las ocho de esta noche ha comenzado el banquete organizado en Palacio en honor de los ilustres huéspedes.

El comedor de gala del Palacio, presenta un aspecto brillantísimo, pues se encuentra artísticamente adornado.

A este banquete asiste S. A. la infanta doña María Teresa, la que por primera vez lo hace á ceremonias de esta índole.

A la derecha é izquierda respectivamente de la reina, sentábanse los príncipes Alberto y Federico y á la derecha é izquierda de la infanta Isabel, el jefe del gobierno y el embajador alemán.

Por guardar luto reciente, exusaron su asistencia veinte invitados.

La banda de música de los alabarderos amenizó el acto.

## Carreras de caballos

Aunque se dijo que las carreras se habían suspendido, por lo desfavorable del tiempo, se verificaron esta tarde, no siendo escasa la animación. Asistió S. A. la infanta Isabel, más no los príncipes alemanes.

Estas carreras han sido organizadas por la sociedad de Fomento de la cría caballar en España.

Comienzan las carreras de la siguiente forma:

**Primera.—Criterium de cruzados.**—Premio: 1.000 pesetas.

Para caballos enteros y yeguas anglo-árabes y cruzados, nacidos en la Península ó importados.

Distancia: 2.000 metros.

Fue ganada por «India», del señor conde de Benalúa.

**Segunda.—Premio Viesca.**—Premio: pesetas 1.000.

Para toda clase de caballos y yeguas de tres años en adelante, nacidos en la Península ó importados.

Distancia: 2.000 metros.

Fue ganada por «India», del señor conde de Benalúa.

**Tercera.—Precos.**—Premio: 1.200 pesetas.

Para potros y potrancas de dos años, nacionales ó importados.

Distancia: 800 metros.

También era de Garvey «Pallas», que ganó esta.

**Cuarta.—Militar, lisa.**—Premio: 500 pesetas.

Para caballos del ejército, procedentes de recría del Estado.

Distancia: 2.000 metros.

Esta carrera fué muy brillante, ganándola «Cruzado», de Romero.

**Quinta.—Valtas.**—Premio: 1.000 pesetas.

Para caballos enteros, capones y yeguas de cuatro años en adelante, nacionales ó importados.

Distancia: 2.500 metros.

Esta última carrera fué ganada por «Rezana», del señor Goyeneche.

Terminadas las carreras, el desfile fué brillante.

## Alianza probable

Madrid 6, 12-30 madrugada, (Urgente).—Entre los diplomáticos se han comentado esta noche pasada los expresivos brindis pronunciados, á pesar de haber caído en desuso esta costumbre, en el banquete de Palacio.

Hicieron reiteradas manifestaciones de simpatías hacia España por parte de los príncipes, en su propio nombre y en el del emperador, lo que ha hecho calcular y pensar en las probabilidades de que este viaje pudiera ser el preliminar para algunos pactos internacionales, asegurándose que estos quizás no queden limitados á Alemania.

Puede que se proyecten para los casos excepcionales, aquellos en que ocurran conflictos que afecten los intereses de la mayoría de Europa, y se recuerda que cuando el rey don Alfonso XII fué á Alemania, intentó una alianza, que fracasó por aquel entonces porque el señor Cánovas entendió que la posición geográfica de la Península, aconsejaba el aislamiento.

Los hechos recientemente desarrollados han venido á demostrar la equivocación del señor Cánovas.

## Más del banquete

Madrid 6, 1 madrugada, (Urgente).—El ministro de la Gobernación nos ha dicho que antes del banquete en Palacio, el gobierno ofreció sus respetos á los príncipes alemanes, y estos se interesaron por las cuestiones de España; que después se retró el ministro de Marina, por el luto que guarda, y que en el banquete hubo brindis.

El príncipe Federico lo hizo en español, en honor del rey y deseando la prosperidad de España. Añadió que la salud de la reina interesa mucho á los demás soberanos europeos, pues todos son verdaderos amigos de España, entre los que se cuenta su emperador Guillermo.

La música tocó el himno alemán, escuchándolo todos los presentes, de pie.

Después brindó la reina por los reyes de Alemania y por la prosperidad de aquel imperio, tocándose á continuación la marcha Real, que también fué escuchada de pie.

Terminado el banquete, la reina y los príncipes alemanes, conversaron con todos los presentes.

El príncipe Federico mostró deseos de conocer los cuadros de algunos pintores españoles.

El gobierno está muy satisfecho de la conducta de los príncipes alemanes, y estos están reconocidos á las simpatías que les ha mostrado el pueblo madrileño y la corte española.

## Otros festejos

Los príncipes, como hemos teleografiado, irán á El Escorial á las diez de la mañana y regresarán ya anochado, siendo probable asistan á la función del teatro de la Princesa.

El martes será el concierto clásico en Palacio, y el miércoles asistirán á la función real.

El estado del tiempo ha hecho desistirse de la revista militar. Dentro de Palacio formará una compañía de cada arma, para que conozcan los príncipes los armamentos y uniformes del ejército español.

## Asuntos catalanes

Madrid 6, 1-30 madrugada, (Urgente).—El ministro de la Gobernación ha recibido muchas cartas de comerciantes de Barcelona y de otros puntos, mostrándose contrarios á la restitución al pago de los tributos.

Sabe el ministro que varios diputados, algunos de Barcelona, se declararán enemigos de esa restitución y apoyarán la política del gobierno.

Ayer devolvió el señor Dato la visita al doctor Robert, dejándole tarjeta en el Hotel en que se hospeda.

También hizo igual el presidente del Consejo con los comisionados catalanes, por no encontrarlos en casa.

El delegado de Hacienda de Barcelona ha teleografiado que pagan muchos contribuyentes, confirmando que en la semana última lo hicieron más de quinientos.

El general Despujols ha teleografiado, diciendo que el orden es completo y que responde de su conservación.

Al salir el público del teatro Real esta madrugada un individuo se permitió pronunciar algunas frases de protestas para un grupo de catalanes, y estos protestaron promoviéndose un pequeño desorden.

El incidente pasó desapercibido para la mayoría.

## De teatros

Madrid 6, 2-30 madrugada, (Urgente).—La inauguración del teatro Real ha estado desanimada.

La ópera *Sampson* ha sido bien interpretada.

En la Princesa el *Hamlet* ha sido un éxito colosal habiendo estado maravillosa Sarah Bernhardt.

El decorado fué traído de París.

El teatro estaba lleno y las ovaciones fueron continuas.

El miércoles se cantará *Manon* en el teatro Real, debutando la triple Dardós.

## Últimas noticias

Madrid 6, 3 madrugada, (Urgente).—El señor Dato devolvió ayer la visita al general Polavieja.

El miércoles celebrarán Consejo los ministros.

Ha declarado el jefe del gobierno que si se suspendió el meeting de Granada, se debió á razones de las circunstancias y al temor de que pudiera alterarse el orden y nunciar por contrariar á las Cámaras.

El telegrama del consul de Oporto acusa contrarios tres invasiones y 22a defunción.

Cerca de Arroyo Malferido (Cáceres) ha desatado un molino y siete vagones, sin que se desgracias personales.

## Telegramas del extranjero

En qué quedamos?

Londres 6.—Telegrafían de Ladysmith que con fecha 2, los boers fueron derrotados, sufriendo muchas bajas, y que en Berterill los ingleses se apoderaron de un campamento.

Falta, como de ordinario, la confirmación oficial de la noticia.

Nueva York 5.—Se ha autorizado al consul de los Estados Unidos en Pretoria para transmitir semanalmente las noticias referentes á las posiciones de los ingleses y que por el gobierno yankee sean transmitidas á Londres.

París 5.—L'Eclair dice que el gobierno del Transvaal ha autorizado el corso contra Inglaterra.

Algunos armadores yankees han ofrecido al presidente Kruger varios barcos.

## Edición de la noche

Nuevas decoraciones del Tenorio

Al fin se representó el Tenorio, y las gentes vieron que Don Juan y sus contrarios no comían con tenedor, sino con cuchillo. Algunas personas parecía que consideraban el banquete en cuestión como el eje de la propiedad histórica de la obra, y verdaderamente en no suponer á las gentes de esta más adelantadas de lo que realmente estaban en modas, usos y refinamientos de la vida, escriba esa propiedad que la cultura moderna pide en el teatro. Justo es reconocer que en el de la Comedia, en punto á propiedad histórica, se ha triunfado en toda la línea con la presentación del drama de Zorrilla. El señor Thullier no se propuso precisamente una reconstrucción arqueológica; se propuso presentar la obra con la mayor verdad posible; con una verdad que habrá de ser á un tiempo histórica y artística, á cuyo fin confió decorado y montaje al reputado escenógrafo don Amalio Fernández. Lo demás tocó á su cargo el distinguido actor. El resultado ha sido en todo modo feliz, que puede decirse no se ha visto nunca en la escena un Tenorio más real.

En cuanto á los trajes, por ser ya antiguo costumbre el vestir bien es obvio, conforme á la moda del tiempo de Carlos V, solo ha romos mención de los que luce el señor Thullier. El del primer acto, con el color de ante, propio del hombre de armas, caracteriza muy bien al espadachín.

Luego, el mismo traje, sin el colete, se

**PARA COMPRAR**  
**Muebles Baratos**  
 EN LA  
**Realización de Simón Marco**  
**TARIFA, 8**  
**LA MUERTA EN VIDA**

Se vende encuadrada á seis reales ejemplar, en la Administración de este periódico, calle de Alfonso XII, número 14.

**PIANOS** Agustín M. Lerete  
 Cánovas del Castillo 55  
 ALMACEN DE MUSICA

**Reglamento de la Plaza de Toros**  
 Se vende encuadrado á 25 céntimos cada ejemplar, en la Administración de este periódico.

**MUEBLES** José Baldó  
**Agujas, 4**

## Agencia Mencheta

(Prohibida la reproducción de su servicio)

**La comisión catalana**  
 Madrid 5, 3 n.—Se ha reunido en este hotel de París la comisión de catalanes, con los diputados de las cuatro provincias. Aquellos dijeron que han venido á Madrid inspirados en el más puro patriotismo y con objeto de solucionar el conflicto de Barcelona, que podría propagarse.

Venimos—han dicho—animados de espíritu de concordia sin exclusivismos para Cataluña. Hemos expuesto al Estado la tranquilidad del país, sus orígenes y la resistencia del centralismo al movimiento de descentralización.

Resulta difícil llevar el convencimiento al ánimo del gobierno que crese posible ha de solucionar el Estado por la fuerza el conflicto.

Reclamamos que desaprovechando esta ocasión de concordia, se establezca el divorcio, no entre Cataluña y otras regiones hermanas, sino entre Cataluña y el centralismo, que tal vez no podrá evitar siga España rodando por la pendiente que la conduce á la ruina.

Después de decir el doctor Robert que en vista de la contestación del señor Silvela á la comisión, juzga terminada la misión que le había traído á Madrid, se acordó que los diputados catalanes presenten una memoria á los presupuestos para que se concedan los conciertos económicos á las provincias que lo soliciten y que procuren darle la solución parlamentaria al actual conflicto de la capital de Cataluña.

## El hijo de Vico

Madrid 5, 10 n.—Se ha obsequiado con un banquete al hijo del eminente actor don Antonio Vico, que desempeñó el *Don Juan Tenorio* en el teatro Martín de esta corte.

A los postres se proyectó entre los comensales la idea de realizar una función benéfica que se verificará en breve.

Se representará el drama lírico del gran poeta vallisoletano, desempeñando los personajes literatos y periodistas. Se ofrecerá á Mariano Benlliure el papel de escultor y á Lhardy el del hosteler *Butarelli*.

## Lo del pan

Madrid 4, 10-15 n.—Se ha arreglado la huelga de los panaderos que hacía temer la proximidad de un conflicto serio. Se nombrarán varias comisiones de obreros y patronos para que estudien y resuelvan las diferencias.

También estudiarán la manera de transformar tan importante industria en sentido de los adelantos modernos.

## Economías y reformas

Madrid 5, 10-30 n.—Dícese que las economías proyectadas de suprimir algunas Audiencias territoriales se modificará, y en lugar de suprimirlas se disminuirán las secciones actuales.

—La comisión que estudia los proyectos de reformas sociales, es adversaria á fijar penalidad á los obreros que quebrantan el descanso dominical.

De lo contrario, el proyecto del actual ministro de la Gobernación, reproduce otro que se dió en tiempo de Cánovas.

## Dice "El Español"

Madrid 5, 11 n.—Según el periódico, órgano de los gamacalistas, la comisión de las Cámaras le insinúa que la impopularidad del gobierno es tal, que será probable el acuerdo de extender á todas las provincias la restitución al pago de los tributos.

El periódico afirma dijo á los comisionados que las Cámaras corrían el peligro de convertirse mañana en facultades, sino concretas sus aspiraciones, proponiéndose como fin último el derribo al gobierno; creyendo el diario gamacalista que no deben desconfiar todavía del Parlamento, puesto que la ante-

## Edición de la mañana

## La facultad de Ciencias

### Reunión en el Ateneo

Anoche á las ocho y media, se constituyó en el salón de Conferencias del Ateneo, con asistencia de gran número de socios, la sección de Ciencias de dicho centro, para ocuparse del proyecto del gobierno, de suprimir la facultad de Ciencias de nuestra Universidad Literaria.

Aprobada el acta de la sesión anterior, el presidente don Manuel Lopez Dominguez hizo uso de la palabra exponiendo el objeto de la reunión y significando que en doble carácter de profesor de la Universidad y presidente de la sección de Ciencias del Ateneo le habían impedido de tomar la iniciativa en este asunto para evitar torcidas interpretaciones. Hoy—dijo—la iniciativa pertenece á la directiva del Ateneo.

Madrid, Zaragoza y Barcelona—añadió—son las únicas provincias en las que el gobierno proyecta dejar facultades de Ciencias, y por tanto, desde Despeñaperros no se podrá utilizar tal fuente de cultura, ni dedicarse á dichos estudios sin emprender costosos viajes alejados de la región en que se naciera.

Señaló los perjuicios que á la región andaluza se ocasionan, demostrando las desventajas que ha de producir la referida supresión.

Circunscribiéndose á Sevilla, dijo que en adelante no podrá en su propia capital facilitar á sus hijos que sean ingenieros ni arquitectos, quedando reducida á darles una educación manual en tal aspecto.

Terminó interesando que se formule una exposición razonada que sirva de protesta, pidiendo que la proyectada supresión quede revocada.

## El secretario del Ateneo

El secretario del Ateneo don Enrique de la Peña, habló después en nombre de la junta directiva y dijo que la misma, celosa siempre de la defensa de los intereses científicos de Sevilla, había en efecto sido la iniciadora de esta reunión.

Excusó la ausencia del presidente, á quien imposibilitaban sus recientes desgracias de familia; pero que en su nombre, ofrecía el concurso personal colectivo de la junta para todo lo que signifique una razonada y mesurada exposición de motivos, encaminada á demostrar la conveniencia de que subsista la facultad de Ciencias en esta Universidad.

El presidente señor Lopez Dominguez alegó algunas razones de orden económico, para hacer patente la escasa importancia de la economía que conseguirá el gobierno con la supresión referida.

Pidió la palabra el señor Meneses (don Antonio G.) abundando en análogas manifestaciones y doliéndose energicamente de que fuesen los estudios de las Ciencias naturales, los que con más ahínco persiguió el gobierno, siendo esta la causa á su entender del estado de prostración actual de España ante el progreso moderno.

Terminó adhiriéndose al objeto de la reunión.

El señor Peña indicó que debía autorizarse al presidente para razonar una exposición al ministro de Fomento, que debiera ser firmada por todos los socios y por los presidentes de las demás sociedades invitadas; y que de antemano se había adherido á la idea.

## Don Juan Tenorio "asesinado" en Jaén

Este título pone *El Noticiero de Linares*, á un suceso, que dice así:

—Jamás hemos presenciado escándalo más fenomenal, ni obra peor representada que la de anoche.

Don Juan Tenorio fué vilmente asesinado. La guasa del público no tuvo límites. En la escena del cementerio y al compás de un cascado clarinetista bailarón Don Juan y el Comendador unas sevillanas.

Don Juan mató á Mejías con la espada envainada.

La estatua del Comendador se salió de la fosa para recoger unas piezas de perro, que los espectadores arrojaron al escenario.

En fin, un escándalo monumental y una nota discordante para la cultura de nuestro pueblo.

## El servicio sanitario

Desde las ocho á las once de anoche estuvo reunida en el Ayuntamiento la junta consultiva del cuerpo de Beneficencia municipal compuesta por los señores La Rosa, Marquez (don G.), Montero (don V.) y Rubio Gifés, presidiéndola el concejal inspector señor Real.

Quedó acordado que el servicio de las inspecciones sanitarias, se prestase por los profesores de la beneficencia municipal.

El servicio se practicará en la misma forma que se viene haciendo en la actualidad

## El servicio sanitario

Desde las ocho á las once de anoche estuvo reunida en el Ayuntamiento la junta consultiva del cuerpo de Beneficencia municipal compuesta por los señores La Rosa, Marquez (don G.), Montero (don V.) y Rubio Gifés, presidiéndola el concejal inspector señor Real.

Quedó acordado que el servicio de las inspecciones sanitarias, se prestase por los profesores de la beneficencia municipal.

El servicio se practicará en la misma forma que se viene haciendo en la actualidad

## El servicio sanitario

Desde las ocho á las once de anoche estuvo reunida en el Ayuntamiento la junta consultiva del cuerpo de Beneficencia municipal compuesta por los señores La Rosa, Marquez (don G.), Montero (don V.) y Rubio Gifés, presidiéndola el concejal inspector señor Real.

Quedó acordado que el servicio de las inspecciones sanitarias, se prestase por los profesores de la beneficencia municipal.

El servicio se practicará en la misma forma que se viene haciendo en la actualidad







Por la depositaria-pagadora de esta delegación de Hacienda se han satisfecho hoy 48.960'95 pesetas, para atender al pago de las diversas obligaciones del Estado en esta provincia.

Vapores correo de la Compañía Trasatlántica: El San Agustín llegó el jueves 4 a Santander; el R. M. Cristina llegó el viernes 3 a Santander; el P. de Salustegui llegó el sábado 4 a Santander.

Antes de comprar paraguas visitar la camisería de Herrera y Camacho, tiene un surtido a precios baratísimos, Gallegos 24.

Para consistencia, comodidad y economía nada más ventajoso que los calzados que venden los sucesores de Herrera, Rioja, 10.

Para camisetas de lana y algodón, calcetines de todas clases, medias para señoras, acudan con preferencia a «La Numancia», Sierpes 62, pues vende a precios baratísimos.

Cuando el público favorece tanto al Bazar de la Campana, lógico es suponer que sea la casa que mejor surtido presenta y más barato vende.

Relojes de acreditadas marcas Omega, Wahl, Roskopf Patent, el cronómetro Longines Serland y Waltham, desde 25 pesetas los vende el Bazar Lozano, Sierpes, 49.

Cada día son más solicitadas, por sus buenos resultados, las lámparas eléctricas que vende a peseta M. Gasquet, Sierpes, 47.

Todo el mundo sabe que para vinos de mesa, tintos y blancos, deben comprarse Alfalfa, número 15.

Cada día es más escogido el surtido de objetos de fantasía para regalos, que presenta el Bazar Japonés, Sierpes, 8, junto a la Plata Meneses.

En la cuarta plana. NO LEERLO. Aguas frescas minerales del país y extranjeras. Depósito plaza de Zurbarán, número 5, entrando por la calle Venera.

Gran surtido de paraguas de seda y satén desde 5 pesetas, y bujías estearicas a 50 céntimos paquete. M. Perez, Sierpes, 83.

Que la casa en su ramo que vende más buenos artículos y baratos, más surtida y bien montada es el Bazar La Estrella Roja, médico quirúrgico, ortopédico e higienista, esto no cabe dudarlo ni discurrirlo, puesto que lo propagan un sin número de señores médicos y sus numerosos clientes, y no hay más que probarlo para convencerse de la verdad, pues la casa tiene en instrumental quirúrgico aséptico un surtido magnífico, en braguetas para caballeros, señoras y niños lo más perfeccionado que existe, en gomas para señoras últimos modelos, en gomas labradas clases inmejorables y en todo lo que la ciencia aconseja lo que nadie. Antes de comprar visítense a los señores Cordech en el establecimiento y gabinete. Bazar La Estrella Roja.—8, Cerrajería, 8. Sevilla.

Antes de comprar muebles visitad la casa Manuel Ramirez Alhóndiga, 1, 3 y 7.—Sevilla

Suizo Chico RESTAURANT Y PASTELERIA Sierpes, 43 (Esquina Rivero) SERVICIO ESMERADO PLATO DEL DIA PARA MAÑANA Lengua con puré de patatas

COMPANIA DE LOS FERRO-CARRILES ANDALUCES

Aviso a los cosecheros y almaceneros de aceite Necesitando esta Compañía adquirir dos mil arrobas de aceite añejo de buena calidad, a entregar dentro de tres meses en los plazos que se convengan, podrán dirigir sus proposiciones hasta el día 10 del mes actual, a la Dirección de la Compañía, cuyas oficinas radican en la estación de Málaga, teniendo en cuenta que el precio debe dejarse en el cuadro por el aceite puesto en Málaga, en fuertes.

LINEA DE VAPORES GORY Servicio regular de Vapores trasatlánticos entre Sevilla y Nueva York

Para Nueva-York directamente el hermoso vapor inglés

Charing Cross clasificado al Lloyd A. 1. 100, llegará a este puerto el 20 de Noviembre para salir el 25.

Admite carga y pasajeros. Para fletes y demás pormenores, Aduana, 36.

Recordatorias En el Almacén de Papel de la calle García de Vinuesa 26 hay un gran surtido, desde 8 pesetas el ciento impresos y con sobre, hasta las más lujosas. Precios muy baratos en cada clase. A los señores que no quieran molestarse en ir al Almacén, se les enviará un muestrario a su casa, para que escojan, con solo enviar aviso. Almacén de Papel de VICENTE LORENS García de Vinuesa, 26

Cochera Sevillana Casa fundada en 1895 Primera empresa en España que tiene toda clase de carruajes de gran lujo por horas. Parada: RIOJA, 14. Teléfono 93

M. Menéndez Peluquero de señoras SOMBREROS DE PARIS Últimos modelos GRAN NOVEDAD Imperdibles inicial a dos pesetas Velazquez 7 y 9. Sevilla y Prado, 4, Madrid

Sección de espectáculos

FUNCIONES PARA HOY TEATRO SAN FERNANDO.—Compañía dramática.—A las ocho y media, El castigo del pensó que.—No más líos.

FUNCIONES PARA MAÑANA TEATRO SAN FERNANDO.—Compañía dramática.—A las ocho y media, El chiquillo de la casa.—No más líos.

BOLETIN RELIGIOSO

Santos de hoy.—San Severo, obispo y mártir, y San Leonardo, abad y confesor. Santos de mañana.—San Florencio, obispo y confesor. Liturgia.—El oficio y misa son de San Silvestre, abad, rito doble, color blanco.

Los trabajadores del muelle

Desde hace algún tiempo los obreros del muelle que se ocupan en las faenas de carga del mineral de plomo en los buques surtos en nuestro puerto, venían mostrando disgusto por el jornal que percibían y que ellos no consideraban suficiente para remunerar el trabajo que realizan.

Antes de comprar muebles

Antes de comprar muebles visitad la casa Manuel Ramirez Alhóndiga, 1, 3 y 7.—Sevilla

Diario taurino

El domingo próximo volverán a torrear en nuestro circo las cuadrillas de Algabeño chico y Gallito, lidiándose reses de Lopez Plata.

Noticias regionales

El gobernador militar de Cádiz ha dado cuenta al gobernador civil de haber sido detenido arbitrariamente en Alcañal de los Gazules, por las fuerzas de municipalidad de aquella ciudad un segundo teniente de la escuela de reserva, allí residente, el que ha sido después arrestado en su domicilio por el alcalde.

El Noticiero Sevillano

viduos de la falta de carabineros de aquel punto. Ayer por la mañana se encontraba el vapor Cabo San Antonio cargando sal en la bahía de Cádiz, y al hacer una maniobra quedó varado en el bajo nombrado La Palma, en cuya situación permaneció algunas horas, saliendo a flote en la alta marea.

Para la noche Madrid 6, 2-30 t. (Urgente).—El jefe del gobierno y el ministro de la Guerra asistieron esta noche al banquete con que el embajador de Alemania en esta corte obsequiará a los príncipes Alberto y Federico.

Parlamentarias

Madrid 6, 4-30 t. (Urgente).—Los diputados de Cortes de Bilbao, acompañados de don Tomás de Ibarra, han conferenciado con el ministro de la Gobernación, pidiendo se modifique el reglamento de Sanidad presentado a las Cortes.

Los trabajadores del muelle

Desde hace algún tiempo los obreros del muelle que se ocupan en las faenas de carga del mineral de plomo en los buques surtos en nuestro puerto, venían mostrando disgusto por el jornal que percibían y que ellos no consideraban suficiente para remunerar el trabajo que realizan.

Antes de comprar muebles

Antes de comprar muebles visitad la casa Manuel Ramirez Alhóndiga, 1, 3 y 7.—Sevilla

Diario taurino

El domingo próximo volverán a torrear en nuestro circo las cuadrillas de Algabeño chico y Gallito, lidiándose reses de Lopez Plata.

Noticias regionales

El gobernador militar de Cádiz ha dado cuenta al gobernador civil de haber sido detenido arbitrariamente en Alcañal de los Gazules, por las fuerzas de municipalidad de aquella ciudad un segundo teniente de la escuela de reserva, allí residente, el que ha sido después arrestado en su domicilio por el alcalde.

El Noticiero Sevillano

Madrid 6, 4-30 t. (Urgente).—El jefe del gobierno y el ministro de la Guerra asistieron esta noche al banquete con que el embajador de Alemania en esta corte obsequiará a los príncipes Alberto y Federico.

Madrid 6, 4-30 t. (Urgente).—Los diputados de Cortes de Bilbao, acompañados de don Tomás de Ibarra, han conferenciado con el ministro de la Gobernación, pidiendo se modifique el reglamento de Sanidad presentado a las Cortes.

Parlamentarias

Madrid 6, 4-30 t. (Urgente).—Los diputados de Cortes de Bilbao, acompañados de don Tomás de Ibarra, han conferenciado con el ministro de la Gobernación, pidiendo se modifique el reglamento de Sanidad presentado a las Cortes.

Los trabajadores del muelle

Desde hace algún tiempo los obreros del muelle que se ocupan en las faenas de carga del mineral de plomo en los buques surtos en nuestro puerto, venían mostrando disgusto por el jornal que percibían y que ellos no consideraban suficiente para remunerar el trabajo que realizan.

Antes de comprar muebles

Antes de comprar muebles visitad la casa Manuel Ramirez Alhóndiga, 1, 3 y 7.—Sevilla

Diario taurino

El domingo próximo volverán a torrear en nuestro circo las cuadrillas de Algabeño chico y Gallito, lidiándose reses de Lopez Plata.

Noticias regionales

El gobernador militar de Cádiz ha dado cuenta al gobernador civil de haber sido detenido arbitrariamente en Alcañal de los Gazules, por las fuerzas de municipalidad de aquella ciudad un segundo teniente de la escuela de reserva, allí residente, el que ha sido después arrestado en su domicilio por el alcalde.

El Noticiero Sevillano

Madrid 6, 4-30 t. (Urgente).—El jefe del gobierno y el ministro de la Guerra asistieron esta noche al banquete con que el embajador de Alemania en esta corte obsequiará a los príncipes Alberto y Federico.

Madrid 6, 4-30 t. (Urgente).—Los diputados de Cortes de Bilbao, acompañados de don Tomás de Ibarra, han conferenciado con el ministro de la Gobernación, pidiendo se modifique el reglamento de Sanidad presentado a las Cortes.

Parlamentarias

Madrid 6, 4-30 t. (Urgente).—Los diputados de Cortes de Bilbao, acompañados de don Tomás de Ibarra, han conferenciado con el ministro de la Gobernación, pidiendo se modifique el reglamento de Sanidad presentado a las Cortes.

Los trabajadores del muelle

Desde hace algún tiempo los obreros del muelle que se ocupan en las faenas de carga del mineral de plomo en los buques surtos en nuestro puerto, venían mostrando disgusto por el jornal que percibían y que ellos no consideraban suficiente para remunerar el trabajo que realizan.

Antes de comprar muebles

Antes de comprar muebles visitad la casa Manuel Ramirez Alhóndiga, 1, 3 y 7.—Sevilla

Diario taurino

El domingo próximo volverán a torrear en nuestro circo las cuadrillas de Algabeño chico y Gallito, lidiándose reses de Lopez Plata.

Noticias regionales

El gobernador militar de Cádiz ha dado cuenta al gobernador civil de haber sido detenido arbitrariamente en Alcañal de los Gazules, por las fuerzas de municipalidad de aquella ciudad un segundo teniente de la escuela de reserva, allí residente, el que ha sido después arrestado en su domicilio por el alcalde.

Recordatorias En el Almacén de Papel de la calle García de Vinuesa 26 hay un gran surtido, desde 8 pesetas el ciento impresos y con sobre, hasta las más lujosas. Precios muy baratos en cada clase. A los señores que no quieran molestarse en ir al Almacén, se les enviará un muestrario a su casa, para que escojan, con solo enviar aviso. Almacén de Papel de VICENTE LORENS García de Vinuesa, 26

Cochera Sevillana Casa fundada en 1895 Primera empresa en España que tiene toda clase de carruajes de gran lujo por horas. Parada: RIOJA, 14. Teléfono 93

M. Menéndez Peluquero de señoras SOMBREROS DE PARIS Últimos modelos GRAN NOVEDAD Imperdibles inicial a dos pesetas Velazquez 7 y 9. Sevilla y Prado, 4, Madrid

Sección amena

Oro viejo FUGA INUTIL Arriaba Amor el arco para con él tirarme; yo en fuga presurosa evitaba su alcance. Y cuando me creía seguro, por los aires vino un dardo, y mi pecho pasó de parte a parte. Ríose Amor, y dijo: necio, huir es en balde, que mis flechas alcanzan de Poniente a Levante. Nicolás Moratin.

Rombo Sustituir los puntos por letras de manera que horizontal y verticalmente digan: 1.º consonante, 2.º verbo, 3.º cometa, 4.º en el mar y 5.º vocal.

Charadas rápidas I 1.ª, nota musical; 2.ª, consonante; 3.ª, vocal; 4.ª, nota; todo, nombre de mujer. II 1.ª, consonante; 2.ª, negación; 3.ª, verbo; todo, hombre político.

Frase hecha Solución al acróstico de ayer: V olga O stra L ucia U ltra N oria T iara A tilla D iana

Notas cómicas En una redacción: —¿Has escrito ese suelto mortuorio? —Sí. (Leyendo). «Yer fué conuoldo & su última morada el cadaver de...» —No prosigas: dicen que van a cerrar también ese cementerio. Empléndalo, y dí que el cadaver fué conuoldo a su penúltima morada.

Un desdichado logra que le recoja un banquero. El infeliz le describe su miseria en términos tan elocuentes, que el banquero, enterado, con la voz entrecortada por los sollozos y los ojos llenos de lágrimas, llama a un criado y le dice: —Pepe, pon a ese pobre hombre en la calle, porque me está partiendo el corazón.

La esposa de un escritor que no logra imponer sus obras al público, recoge en su casa a una sobrina suya que se ha quedado huérfana. Su marido se oponía a ello en un principio, pero cedió después ante este argumento irresistible: —Plensá, hijo mio, que en adelante seremos dos a leerle.

SENADO Sesión del 6 de Noviembre de 1899 Madrid 6, 4 a 6 t. (Urgente).—A las tres de la tarde se abre la sesión en la alta Cámara.

El conde de Casa Valencia pide se remitan al Congreso los documentos pedidos referentes a su gestión como embajador de España en Londres.

El duque de Tetuán lo defiende y dice no son necesarios, pues le consta que el conde de Casa Valencia es hombre honrado.

El exembajador da las gracias al duque y se entra en la orden del día.

Telegramas del extranjero Viena 6.—Háblase de que muy pronto se verificará el matrimonio morganático del archiduque Francisco Fernando con la condesa Sofía de Chateck.

Los futuros esposos se conocieron en España, siendo la condesa Sofía, dama de la archiduquesa Isabel, madre de la reina regente.

Se ha vencido la resistencia del emperador.

Los boers Ladysmith 6.—El general White hizo salir de la ciudad a las mujeres y a los niños, habiéndolos acompañado en la fuga bastantes hombres.

Se han cometido verdaderos actos de violencia y ferocidad.

Londres 6.—Un telegrama oficial de Ladysmith, fechado el 3, dice que el general French hizo una salida con caballería y artillería de campaña, cañoneando el campamento de los boers, sin pérdidas para los ingleses.

Ha muerto el teniente de marina Eger-ton.

Telegrama condicional Madrid 6, 2-20 t. (Urgente).—El presidente del Consejo ha contestado al telegrama

CARTAHUT SEXTA PARTE DE Los ladrones del Gran Mundo Se vende en la Administración de este periódico al precio de una peseta cada ejemplar.

UN DRAMA EN RUSIA TOMO SEQUENO DE LAS VICTIMAS DE UNA TIPLA De venta en la Administración de este periódico al precio de una peseta cada ejemplar.



